

# PlantaDoce.

Empresa

## El 'escáner' de la semana: De la venta de acciones en Rovi al anuncio de vacuna contra el Alzheimer de Grifols

La familia López Belmonte, accionista mayoritaria de Rovi, ha encargado a Bestinver Securities la colocación acelerada de hasta un 5% del capital de la compañía. Grifols, a través de Araclon Biotech, presentará los resultados clínicos de su vacuna candidata contra el Alzheimer.

PlantaDoce  
18 mar 2022 - 14:00



En la última semana de invierno la familia López Belmonte, accionista mayoritaria de Rovi, ha encargado a Bestinver Securities la colocación acelerada de hasta un 5% del capital de la compañía. Los fundadores se van a desprender de este paquete de acciones tras los logros alcanzados por fabricar la vacuna de Moderna contra el covid-19. La operación está valorada en 200 millones de euros. Por otro lado, Grifols, a través de Araclon Biotech, presentará los resultados clínicos de la primera parte del ensayo clínico en fase II de su inmunoterapia activa frente a la enfermedad de

1 / 4

<https://www.plantadoce.com/empresa/el-escaner-de-la-semana-de-la-venta-de-acciones-en-rovi-al-anuncio-de-vacuna-contra-el-alzheimer-de-grifols>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

Alzheimer.

## **LUNES**

### KEYZELL

La biotecnológica española con sede en Sevilla ha abierto una ronda de financiación de cinco millones de euros.

### SYCAI MEDICAL

La *start up* catalana ha cerrado una ronda de financiación de 780.000 euros para completar la introducción en el mercado de su software médico de detección precoz del cáncer.

### HIPRA

La Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios (Aemps) ha autorizado un segundo ensayo clínico fase IIb de la vacuna frente al Covid-19 de la farmacéutica española.

## **MARTES**

### ROVI

La familia López Belmonte, accionista mayoritaria de la farmacéutica, ha encargado a Bestinver Securities la colocación acelerada de hasta un 5% del capital de la compañía.

### SANDOZ

La filial de Novartis ha adquirido la compañía especializada en dispositivos médicos respiratorios Coalesce.

### MADRID

El consejo de Gobierno ha conocido la propuesta de adjudicación de los servicios para gestionar el centro de atención a mayores dependientes Villaverde Alzheimer por 5,8 millones.

## **MIÉRCOLES**

### ATRY'S HEATH

La junta general extraordinaria de accionistas de la empresa ha aprobado una ampliación de capital de 14,3 millones para compensar el plan de incentivos

---

# PlantaDoce.

---

aprobado.

## GRIFOLS

Araclon Biotech, filial de la farmacéutica catalana, presentará los principales resultados clínicos de su vacuna candidata contra el Alzheimer en la Conferencia Internacional sobre las enfermedades neurológicas.

## UNILABS

El proveedor europeo de servicios de diagnóstico pasa a formar parte de la empresa danesa, fundada y dirigida por la familia Maersk.

## **JUEVES**

### PFIZER

La farmacéutica estadounidense se ha adjudicado el reparto de 120.000 vacunas contra el neumococo en Cataluña por un importe de 5,3 millones de euros.

### GALICIA

El Ejecutivo invertirá 61,2 millones de euros en la ampliación o renovación de 76 equipos de alta tecnología en los centros sanitarios públicos de esta comunidad autónoma.

### SERVIER

La filial española de esta empresa ha anunciado el nombramiento de Pilar Rodríguez como nueva directora de acceso al mercado y asuntos regulatorios.

## **VIERNES**

### HIPRA

El laboratorio gerundense confía en comercializar el próximo junio la vacuna que está elaborando en su sede de Amer.

### EMA

La Agencia Europea del Medicamento (EMA, por sus siglas en inglés) ha elegido a Lorraine Nolan como nueva presidenta del consejo de administración para los próximos tres años.

---

# PlantaDoce.

---

## INTERCEPT

El Servicio Vasco de Salud ha adjudicado a la compañía estadounidense el suministro de ácido obeticólico por 7,2 millones de euros.